

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Maka kesimpulan penelitian tersebut mencakup fakta biologis bahwa kehamilan, menstruasi, persalinan, dan menyusui adalah bagian dari kodrat seorang wanita. Dengan kata lain kodrat perempuan juga berarti dengan sifat keperempuanan yang dipengaruhi oleh nasib, adat istiadat atau kebiasaan. Adapun peran perempuan adalah sebagai pewaris generasi manusia dengan keagungan rahim yang karunia Allah Swt. terhadap perempuan. Dengan demikian peran utama seorang perempuan ialah mengasuh, mendidik dan memajukan peradaban. Hal ini tidak berarti menunjukkan kerendahan atau kehinaan terhadap perempuan melainkan membuktikan perempuan merupakan makhluk istimewa yang terpilih di sisi Tuhan dalam memakmurkan bumi ini. Mengenai status perempuan sebagai individu masyarakat telah dijelaskan sebelumnya bahwa perempuan mendapat seutuhnya hak-hak yang dimilikinya seperti, berpendidikan, bersosial, dalam hal ekonomi maupun politik. Dengan ini hadis sebagai sumber hukum kedua dalam Islam telah merespon persoalan sesuai tuntutan zaman. Sebagaimana sabda Nabi Saw. Rasulullah meninggalkan dua pusaka jika umat manusia berperang pada nya maka mereka tidak akan tersesat.

B. Saran

Suatu kajian penelitian menganjurkan peneliti memberikan saran yang bermanfaat terkhusus pada bidang yang ditelitinya. Adapun saran-saran peneliti pada skripsi ini:

- 1) Kepada pemerintah perlunya dilakukan sosialisasi terhadap masyarakat mengenai pemahaman yang benar tentang kodrat perempuan sehingga tidak terjadinya deskriminasi gender dan perempuan dapat berperan sesuai kodrat dan tidak menyalahi fitrahnya.
- 2) Kepada masyarakat khusus kaum perempuan diwajibkan belajar mengenai hal-hal yang berkaitan erat pada kualitas dirinya seperti haid, hamil, melahirkan, dan menyusui. Karena fitrah ini melekat erat pada diri perempuan. Dan dengan mempelajari ini perempuan memahami kemampuan dan keterbatasan pada dirinya.

- 3) Kepada Universitas diharapkan diadakan kajian ilmiah yang lebih mendalam pada bidang ini agar dapat menjadi rujukan dan referensi dalam permasalahan dalam bidang ini.
- 4) Dan penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam kajian ilmiah ini, sehingga penulis mohon kepada pembaca memberikan saran dan juga kritik pada setiap kekurangan yang terdapat dalam penelitian ini agar dapat menjadi bahan evaluasi dimasa datang.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN